



2025. 1. 31
3年 学級通信
24号

2月が勝負

今日で1月が終わります。

明日から2月です。2月で学校に来る日はわずか18日。残りの10日は休みです。そして、私立入試や公立自己推薦入試が終わり、少し気を抜く時期です。

だからこそ、2月が勝負です。公立高校一般入試を受検する人は、最後の追い上げの時期です。この1ヶ月のテスト勉強次第で10点以上、上げることができます。毎日、地道に勉強を進めていきましょう。2月12日(水)の学習の診断テストがこの1ヶ月の中間点です。勉強の目安として活用してください。

一方、私立高校など進路が決まった人は、中学校の学習のまとめをしていきましょう。高校の学習の基礎として大切です。そして、学習を進める前向きな姿勢が、公立高校一般入試を受検する人への刺激にもなります。学習の診断テストが中学校最後のテストです。気持ちよい終わり方を目指してください。

最後に共通して言えることは、健康です。体調管理は気をつけていきましょう。

技術科がおもしろそう

マイズムと技術科のコラボで、プログラミングの学習を行っていました。いい顔の写真です。おもしろさが伝わります。



2月の予定

3	月	全校朝礼（オンライン）
4	火	公立自己推薦入試 6時間授業
10	月	公立自己推薦入試合格発表 進路懇談会（作法室） 4時間授業（給食あり）
12	水	学習の診断テスト総合2回 フッ素洗口
17	月	全校朝礼 公立一般入試出願（～18日）
18	火	道徳の日
19	水	フッ素洗口 公立高校進路変更懇談（放課後）
20	木	公立高校進路変更懇談（放課後）
21	金	公立一般入試志願変更（～26日 12:00）
26	水	フッ素洗口
27	木	全校評議会
28	金	常任委員会